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Exmo. Sr.ª 

 

Presidenta da Câmara  

 

Ana Affonso 

 

Assunto: REORGANIZAÇÃO DO CENTRO DE SAÚDE DA VICENTINA E DA UBS 

PAIM 

 

Senhor (a) Presidente (a) desta Câmara: 

 

O CAPÍTULO III - DAS INDICAÇÕES, PEDIDOS DE PROVIDÊNCIAS, DE 

INFORMAÇÕES E MOÇÕES do Regimento Interno do Município de São Leopoldo, 

estabelece o seguinte em seu art. 89º: 

 

Indicação é a proposição que sugere manifestação da Casa junto 

a autoridades estaduais ou federais, propondo, sugerindo ou 

solicitando a adoção de medidas de interesse público. 

 

Nesse sentido, é possível observar que o pedido de indicação tem como 

objetivo solicitar, sugerir ou propor ao Poder Executivo, o estudo de viabilidade perante 

determinado projeto de Lei, Programa ou Medidas. 

Desta forma, requer que seja apreciado pela Comissão de Constituição e 

Justiça e outra comissão competente dessa casa e, remetido para o governador 

estadual a seguinte sugestão. 
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ILUSTRÍSSIMO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DA CIDADE DE SÃO LEOPOLDO 

 

Ao cumprimentar o prefeito Ary José Vanazzi, manifesto meus votos de 

estimada consideração. 

Trata-se da solicitação de reorganização do centro de saúde da Vicentina e 

da UBS da Paim. 

A população dos bairros Vicentina, São Miguel e São João Batista, há anos, 

vem lutando e solicitando que os dois postos de saúdes tenham o atendimento 24h ou 

12h.  

Além da ampliação dos horários de atendimento, deve se ater o estudo para 

ampliação das equipes de enfermagens e médicos, para atender toda a comunidade. 

Assim, solicito ao Sr. Prefeito a reorganização da saúde nesses dois postos 

mencionados, para atender melhor a comunidade local desses bairros. 

Sem mais para o momento e renovando os protestos de estima e 

consideração, subscrevemo-nos. 

 

São Leopoldo, 14 de abril de 2021. 

 

Atenciosamente, 

Alessandro Camilo da Silva 

Vereador - Bancada do PSB 


